



Antwort zur Anfrage Nr. 1028/2020 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat betreffend
Wildernde Hunde (Grüne)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Sind der Verwaltung in 2020 Fälle von wildernden Hunden in dem NSG Höllenberg bekannt und wenn ja: wie viele?

Sind Maßnahmen dagegen eingeleitet?

Der Verwaltung sind in 2020 bisher zwei Fälle mit Bezug auf wildernde Hunde bekannt, die durch den Jagdausübungsberechtigten der Polizei gemeldet wurden. Einer dieser Fälle wurde zuständigkeitshalber an uns weitergereicht und zwischenzeitlich an die Zentrale Bußgeldstelle des Landkreises Mainz-Bingen weitergeleitet. Insgesamt wurden durch den Jagdausübungsberechtigten vier Fälle von gerissenem Wild festgestellt. In den vergangenen Jahren handelte es sich insgesamt lediglich um 2 - 3 Fälle pro Jahr.

Entsprechende Maßnahmen wären mit dem für Naturschutzgebiete zuständigen Amt für Grünanlagen- und Naherholung zur erörtern.

Mainz, 16.06.2020/23.06.2020

gez.
Manuela Matz
Beigeordnete